



補習校便り

2025. 8. 23

No. 25—14

マイアミ補習校

校長 嶋中 直幸

全校朝会と保護者朝礼

先週の全校朝会では「雪山の寒苦鳥」というお話をしました。自分のやるべきことを後回しにしてしまって、後悔する鳥のお話です。私が小学生のころに読んだ絵本にあったお話ですが、還暦を過ぎた今でもよく覚えている話です。勉強や仕事など、課題を後回しにしてしまいがちだった私が、そのたびに「寒苦鳥」の話を思い出していたからかも知れません。



先々週、「早寝・早起き・朝ごはん」の話をした後、「朝は気持ちが悪くてなかなか食欲がない」という人がいました。夜遅くまで起きていては、そうなるでしょう。やるべきことをまずやって、後はゆっくり過ごして早く寝る、そうなってもらいたいとの思いを込めて、「寒苦鳥」の話を紹介しました。

引き続き、久しぶりの保護者朝礼も開催されました。新しく来られた方の紹介や、運動会、こどもまつりの話などなど、たくさんの情報が話されました。私からは、今年の夏休みの体験を踏まえて、本物体験の素晴らしさについて話をしました。

次回保護者朝礼は9月27日です。ちょうど、「夏休み新聞大会」のある日です。今回同様、多くの方のご参加をお待ちしております。

習字教室が始まりました



先週から3回にわたって、習字教室が開催されております。4、5年生は1年教室で金田先生のご指導のもと、また、6年生は、2年教室にてブッシャー先生のご指導を受けながら、皆さん、真剣に課題の文字と向き合っておりました。



できあがった作品は、毎年、「全国書画展」に出品しております。今年は、マイアミの公立図書館での展示も検討されているそうです。子どもたちの力作に期待したいと思います。

※今週から**6年生の習字教室会場を2階の図書室に変更**します。「放課後学習室」は、6年生教室を開放しますので、そちらでお願いいたします。

森上庭園での盆踊り

8月17日（日）に、以前に補習校だよりでもご紹介した、森上庭園での盆踊り大会が行われました。これには、マイアミ補習校の子どもたちも、盆踊りを盛り上げようと、浴衣を着て、楽しく参加して踊っていました。主催者も、大変喜んでくださいました。暑い中でしたが、小さな国際親善大使の皆さん、ご苦労様でした。



連絡事項（8月23日）

◎フードバンクが予定されています。校地内は一方通行でお願いします。

SW16thストリートから入りましたら、直進してバスケットコートの方に曲がって、児童生徒のドロップオフをお願いします。お子さんを降ろしてそのまま帰られる方は、Uターンせず、SW87thアベニュー側のゲートから出てください。また、87アベニューのゲートは、出口専用ですので、こちらか校内への進入はできません。どうぞよろしく願いいたします。

◎この日は朝読書の日です。自分が読む本を持参するようにお声がけください。

また、低学年の保護者の皆様には、いつも読み聞かせをしていただき、ありがとうございます。子どもたちがとても楽しみにしていますので、今週もどうぞよろしく願いいたします。

◎バスケットコート側に駐車される場合、ココヤシの実が落ちてくる時期になっておりますので、お気を付けください。

◎日本での体験入学をされた方で、体験期間確認用紙をまだ出されていない方は、担任の先生、または直接校長までご提出ください。体験期間によっては、補習校の出席に代える扱いになる場合もありますので、よろしく願いいたします。

◎マイアミ補習校欠席等フォームについて

欠席・遅刻・早退などの連絡は、右のQRコードからできます。

深夜や早朝、時間を問わずに連絡できます。どうぞご利用ください。

